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Agropriego cierra sus puertas con una primera valoración "muy positiva"

A mediodía de hoy domingo finalizaba la trígésimo primera edición de la feria de maquinaria 
agrícola, fertilizantes, fitosanitarios y agroalimentaria.
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Con una primera valoración “muy positiva” en lo que al 
número de expositores, visitas y volumen de ventas se 
refiere, a mediodía de hoy domingo cerraba sus puertas 
la trigésimo primera edición de la feria de maquinaria 
agrícola, fertilizantes, fitosanitaria y agroalimentaria 
(Agropriego), que desde el pasado jueves se ha venido 
celebrando en el parque multiusos Niceto Alcalá-
Zamora.

Un primer análisis de la muestra en el que como 
apuntaba a Priego Digital Luis Miguel Carrillo 
Gutiérrez, concejal delegado de Agricultura y Ferias 
Comerciales del Consistorio prieguense, “no podemos 

ofrecer aún cifras concretas”, pese a lo cual, Carrillo hizo referencia al incremento del número de 
expositores en relación a la pasada edición así como el público que ha accedido a la feria, que han superado 
ampliamente según las primeras estimaciones los 25.000 visitantes. Pero sin lugar a dudas, uno de los 
aspectos más destacados, como indicó Luis Miguel Carrillo, es el aumento que también se ha producido en 
el volumen de ventas, “lo que teniendo en cuenta la situación de crisis en la que nos encontramos es una 
buena noticia”.
Por otra parte, el concejal delegado de Agricultura y Ferias Comerciales hizo referencia a una serie de 
errores que han ido surgiendo durante el desarrollo de la muestra, subsanados en la medida de lo posible a la 
mayor brevedad, como el toldo que tuvo que ser instalado en la Caseta de la Juventud para evitar que el sol 
entrara en los stand de algunos de los expositores de la sección de agroalimentaria. En este sentido, Carrillo 
hacían mención a la encuesta que se ha entregado a los expositores para que en ella hagan constar las 
mejoras que éstos consideren oportunas realizar para ponerlas en marcha en la próxima edición, en la que se 
comenzará a trabajar de manera inmediata.
Igualmente, Carrillo calificaba con de “rotundo éxito” la concentración de todos los stands en la parte 
superior del recinto ferial lo que, entre otras situaciones, ha provocado que, como gráficamente describía el 
concejal de Agricultura, “en agroalimentaria no se podía meter la cabeza del público que había”, lo que para 
el edil, “es un reflejo del éxito de este cambio”, así como de la celebración del espectáculo ecuestre en la 
plaza de toros.
Con estos argumentos, la alcaldesa de Priego y presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa 
Ceballos, hacía referencia al “atractivo” que la muestra tiene tanto para los expositores, “hay una amplia lista 
de espera sobre todo en agroalimentaria”, matizó, como para el público, poniendo de manifiesto que frente a 
eventos de similares características, “Agropriego funciona”, indicando en este sentido el apoyo que las 
administraciones siguen prestando a la feria, lo que también puede traducirse en un éxito.



Una edición la que acaba de finalizar, “muy seria y profesional” según Ceballos, que pese a ello adelantaba 
que uno de los objetivos a corto y medio plazo es, “profesionalizar aún más Agropriego”, ampliándose las 
exposiciones paralelas, así como volver a inaugurar la feria el viernes, lo que significaría suprimir la jornada 
de tarde del jueves, no muy del gusto de muchos expositores, ampliándose por el contrario la del domingo, 
clausurándose la muestra en la tarde-noche.
Por último, la Alcaldesa prieguense y Presidenta de la Diputación dejaba constancia de la más que positiva 
repercusión económica que Agropriego ha supuesto para el sector de la hostelería y la restauración de Priego 
y la comarca, lo que según Ceballos supone otro motivo para que, al margen de ciertos eventos culturales, la 
celebración de la feria de maquinaria agrícola, fertilizantes, fitosanitarios y agroalimentaria puede ser 
considerada como, “el gran fin de semana de Priego”.


